

## Der unschuldige Uhu

Stell dir vor: Der Uhu würde neben deinem Pult stehen.

Seine Pinselohren reichen dann bis zu deinem Pult.

Der Uhu ist somit die grösste Eulenart.

Der Bauch vom Uhu ist hellbraun.

Seine Krallen sind dunkelbraun.

Sein Schnabel ist schwarz.

Auch seine Pinselohren sind schwarz.

Um die Augen herum ist der Uhu weiss.

Um den Schnabel herum ist der Uhu auch weiss.

Ansonsten ist der Kopf vom Uhu dunkelbraun.

Die Flügel vom Uhu sind auch dunkelbraun.

Nur seine Augen sind leuchtend orange.



